
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stangheck vom 27.06.2022 

 
 

TOP 8.  Verschiedenes 
 

 

 

Es wird folgendes vorgebracht: 

 

- Bürgermeister With merkt an, dass das Buswartehäuschen im Bereich der Wippendorfer 
Straße äußerst Sanierungsbedürftig ist. 
 

- Das Buzzern an den Buswartehäuschen sollte bei Möglichkeit so ausgeweitet werden, dass 
die „Grüne Lampe“ aus den entgegenkommenden Richtungen von den Busfahrern war ge-
nommen werden kann. Es ist nicht immer auf jeder Straßenseite ein Buswartehaus aufge-
stellt um die wartenden vor Witterungseinflüssen zu schützen. Dem Busfahrer wird jedoch 
rechtzeitig auf wartende Fahrgäste hingewiesen. 
 

- Zum 01. Juli endet die Brut- und Setzzeit, so dass der „Haufen“ am Dorfplatz verbrannt 
werden kann. Evtl. im Rahmen eines Herbstfeuers seitens der Gemeinde. 
 

- Bürgermeister Witth schlägt vor das von der Gemeinde mit Hilfe eines Festausschusses 2 
Ereignisse vorbereitet werden sollten. Bosseln für alle und ein Kinderfest. 
 

- Zur Information über Solarfreiflächen in der Gemeinde soll am 13.07.2022 der 1. Vorentwurf 
vorgestellt werden. Bürgermeister With erläutert wer und wieviel an der Veranstaltung teil-
nehmen darf. Aus der Gemeindevertreten werden auch Cai-Wilko von  Rumohr, Hans-Her-
mann Witt und Martina Braatz teilnehmen. Grundstückseigentümer die evtl. nutzen aus der 
Maßnahme ziehen könnten dürfen an weiteren Veranstaltungen in dieser Sache nicht mehr 
teilnehmen. 
 

- Björn With gibt einen Überblick zum Sachstand der Ortskernentwicklung. (Es folgen allge-
meine Wortbeiträge der Zuhörer) 
 

- Martina Braatz weist daraufhin, dass der Löschteich im Bereich Ochsenkoppel dringend der 
„Pflege“ bedürfe. Beim nächsten stärkeren Regen läuft dieser über. Der Rand sollte wieder 
begehbar gemacht werden. 
 

- Zum Thema Baugrundstücke Ochsenkoppel wird der Ablauf des Verfahrens mit den not-
wendigen Änderungen, Fristen bei Stellungnahmen und weiteren Begebenheiten erläutert, 
aus denen zu entnehmen ist, aus welchen Gründen das ganze Verfahren so lange dauert. 
 

- Cai-Wilko von Rumohr schlägt vor, dass im nächsten Bauausschuss über die Anschaffung 
eines kleinen Alu-1-Achs-Anhänger für die Gemeindearbeiter beraten werden sollte 

 

 

Zur Beratung des TOP 9, der nichtöffentlich ist, werden die Zuhörer gebeten, den Sitzungsraum 
zu verlassen. 
 
 

 
 

 
 

 



 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 03.04.2024 
[Dokumentende] 
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